

RAPPORTS

—Soumis et lu le rapport de l'inspecteur de la Ville, au sujet des soumissions reçues pour la fourniture d'un cylindre pour l'asphalte.

Sur proposition de M. l'échevin Turner, il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que le contrat pour la fourniture du cylindre pour asphalte, d'après les devis, termes et conditions et formule de soumission, soit accordé au plus bas soumissionnaire, M. Lewis Skaife, au prix mentionné dans sa soumission, savoir: \$2,225.00.

Sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: Que les blocs de bois inutiles enlevés du pavage de la rue Sainte-Catherine soient données à l'Assistance Publique, pour le chauffage durant l'hiver.

—Il est

Résolu: Que rapport soit fait au Conseil recommandant que le terrain requis pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, de l'avenue DeLorimier, vers l'ouest, jusqu'à la ligne de la propriété de M. Limoges, soit accepté gratuitement et sans condition des successions Sheppard et Joseph Brunet.

Ajournée à jeudi prochain, à 2 heures p.m.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte-rendu de l'assemblée du 25 mai

Sont présents: MM. des échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, Payette et Carter.

1. Sur proposition de M. l'échevin Payette, il est

Résolu: Que M. Léo Girard soit nommé pour remplir la vacance créée par la destitution de M. Trempe, le 12 mai courant.

2. La sous-commission *re* vente des propriétés civiques recommandant que le maire et le greffier soient autorisés à signer les actes notariés nécessaires qui seront passés avec les acquéreurs des résidus de terrains vendus en rapport avec l'élargissement de la rue Saint-Antoine.

Résolu: D'approuver cette recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

3. Soumis un compte de \$5.25 de la Société d'Histoire Naturelle concernant la collection de groupes additionnels de cocons de chenilles.

Ordre est donné de payer ce compte.

4. La Commission prend alors en considération la distribution des crédits supplémentaires.

(a) **Résolu:** D'accorder une somme de \$3,500 à la Commission de l'Incineration pour la construction d'un tramway électrique à l'Incinérateur de l'Ouest (M. l'échevin Vallières dissident.)

(b) M. l'échevin Lapointe propose,
Qu'à la Commission de la Voirie soit octroyée une somme en bloc de \$91,000, pour travaux permanents.

La Commission se partage:

Pour: Sadler, Payette et Lapointe—3.

Contre: Vallières et Ekers—2.

La proposition est donc adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

(c) **Résolu:** D'accorder une somme de \$150 à la Commission des Parcs et Traverses pour la construction d'un abris au square Bellerive, et de donner instruction à cette Commission de poursuivre les personnes qui ont enlevés les poutres ou autres matériaux dudit square.

(d) **Résolu:** De donner instruction aux avocats de la Ville de donner leur interprétation (tel que déjà requise) de l'art. 474 de la charte, afin que cette Commission aussi bien que la Commission de l'Aqueduc puissent se guider au sujet de la distribution des tuyaux à l'eau d'approvisionnement.

REPORTS.

—Submitted and read the report of the City Surveyor regarding the tenders received for the supply of an asphalt roller.

On motion of Ald. Turner, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the contract for the supply of an asphalt roller, according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to the lowest tenderer, Mr. Lewis Skaife, at the price mentioned in his tender for same, namely \$2,225.

On motion of Ald. Bastien, it was

Resolved: That the useless wooden blocks removed from the St. Catherine street pavement be given to "l'Assistance Publique" for fuel during the winter season.

—It was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the land required for the opening of Sherbrooke street, from DeLorimier avenue westward to the line of Mr. Limoge's property, be accepted gratuitously and unconditionally from the estate Sheppard and the estate Joseph Brunet.

Adjourned until Thursday next, at 2 o'clock p.m.

J. H. DILLON,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 25th of May.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Payette and Carter.

1. On motion of Ald. Payette, it was

Resolved: That Mr. Léo Girard be appointed to fill the vacancy created by the dismissal of Mr. Trempe, on the 12th May inst.

2. The sub-committee, *re* sale of civic property, recommended that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the necessary notarial deeds with the purchasers of the residues of ground recently sold in connection with the widening of St. Antoine street.

Resolved: To concur therein and to report to Council accordingly.

3. Submitted an account for \$5.25 from the Natural History Society for the collection of additional egg clusters of the tussock moth.

Ordered: That the same be paid.

4. The Committee then proceeded to consider the distribution of the supplementary estimates.

(a) **Resolved:** To grant a sum of \$3,500 to the Incineration Committee for the construction of an electric tramway at the Western Incinerator (Ald. Vallières dissenting).

(b) Ald. Lapointe moved

That the Road Committee be granted a lump sum of \$91,000 for permanent works.

The Committee divided thereon:

Yeas: Sadler, Payette and Lapointe—3.

Nays: Vallières and Ekers—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

(c) **Resolved:** To grant a sum of \$150 to the Parks and Ferries Committee for the construction of a shelter at Bellerive square and to give instructions to this Committee to prosecute the persons who removed beams and other material from said square.

(d) **Resolved:** To instruct the City Attorneys to give their interpretation (which was already requested) of Art. 474 of the Charter, in order that this Committee as well as the Water Committee may be guided thereby in connection with the placing of water service pipes.